

Kirche in 1Live | 23.12.2015 floatend Uhr | Magnus Anschütz

Weihnachten ist Leben

Wenn ich Ellen in ihrem Rollstuhl durch den Schnee schiebe, bin ich immer außer Puste, weil ich so lachen muss. Sie ist so witzig und sagt einfach immer das, was sie denkt. Egal ob die Menschen um sie herum das hören wollen, oder nicht. Während meines Freiwilligen Sozialen Jahres in der Werkstatt für Menschen mit Handicap war sie definitiv meine Lieblingsklientin. "Gib mir einen Schneeball, dann werfe ich ihn ans Auto vom Chef!" Ich meinte: "Das musst du schon alleine machen" "Wie denn? Ich hab nur einen Arm!"

Stimmt, der Krebs hat ihr einen Arm und ein Bein genommen. Aber nicht ihre Lust auf Leben. Ich muss überlegen, ob ich ihr wirklich diesen Schneeball geben will. Der Chef hat seine Augen überall und sein Auto ist ihm heilig. Auf der anderen Seite liebe ich es, wenn Ellen sich vor Freude im Rollstuhl kugelt. Ihr Lachen steckt an und ist immer so lebendig. Was soll schon passieren? Ellen reißt mich aus meinen Gedanken.

Sie fragt mich: "Weißt Du, was ich an Weihnachten so mag? Weihnachten ist ein Fest, dass das Leben feiert. Wir feiern, dass Gott seinen Sohn auf die Welt brachte, als kleines, rosa Würmchen. Wie jedes andere Baby auch. Und weißt du was das Geile ist? Gott hat sich fürs Leben entschieden. Gestorben wird nur an Karfreitag. An Weihnachten wird geboren und gelebt. Das feiere ich." Ich gebe ihr den Schneeball und sie wirft ihn mit aller Kraft. Aber nicht auf das Auto vom Chef. Sondern auf mich.

Sprecherin: Alexa Christ